

『理解を得られたので統合を進める』

-議員説明会で9月議会に設計予算を提案と教育長が表明-

各地区の説明会の回数と参加者

地区	保護者説明会			地域説明会		
	回数	参加者	児童数	回数	参加者	世帯数
土 堂	1	22	177	4	319	1,057
長 江	2	12	140	3	37	1,168
久 保	2	2	107	3	68	2,313
山 波	1	2	283	3	12	1,738

※長江、久保は小、中学校の説明会を合わせた回数を示す。

表以外の保護者への説明は全地区対象でオンラインなどで5回実施

当初から教育委員会は統合しなければならない理由として、①土砂災害警戒区域にあります。②土堂小は80年以上経っている校舎であること、しかし、各地には耐震化して使っている校舎があります。③適正な学校規模、1学年複数学級にしたい、し

また、統合が理解を得られたとする教育委員会の見解について、各地の説明会の参加者数の状況(上表)を紹介してお

当初から教育委員会は統合しなければならない理由として、①土砂災害警戒区域にあります。②土堂小は80年以上経っている校舎であること、しかし、各地には耐震化して使っている校舎があります。③適正な学校規模、1学年複数学級にしたい、し

土堂小学校の耐震化などの費用
(教育委員会の資料)

①耐震化工事費	7.6億円
②長寿命化の費用	13.3億円
③土砂崩れ防止対策費	1.4億円
合計	22.0億円

魚谷市議は、資料として示された土堂小の耐震費用についても質問しました。積算について教育委員会は、以前に設計会社に耐震化を依頼した際の工事費

鱼谷さとる市議は、「土堂地区の一部の方々」としたことに、土堂地区では住民アンケートを実施し、住民の52%が回答し、「学区を見直して存続を求める」が78%を占めるという目に見える結果が示されており、一部ではないと反論しました。

週刊議会報に対する意見、感想は日本共産党市議団へ。TEL.22-3891, FAX.23-3534, Eメール onokyou@bbbn.jp

理解を得られたと言えるのか?

魚谷さとる市議は、「土堂地区の一部の方々」としたことに、土堂地区の一部の方々を除いて関係者の理解が得られたとして、統合計画を進めるため、9月議会にて新校舎の設計予算を提出することを明らかにしました。共産党市議団の魚谷さとる市議は、この説明に対し改めて疑問点や問題点を指摘しました。

週刊議会報告

発行
日本共産党市議団
岡野長寿
0845-22-2596
魚谷さとる
0848-22-2810

「健康保険証の継続を求める」

意見書の採択を
-広島県保険医協会が市議団に要請-

健康保険証の継続を求める 意見書(案) (要旨)

政府は現行保険証を2024(令和6)年、秋に廃止し、マイナンバーカードに一体化しようとしています。しかし、この間、マイナ保険証に別人の医療情報のひも付けがなされるなどトラブルが多発しています。資格が確認されないため、「いったん10割負担を徴収した」との事例も1291件報告されています。

また、介護が必要な高齢者や障害のある方は、マイナンバーカードを取得することも、オンライン資格確認を行うことも非常に困難です。

医療機関、患者双方に大きな負担となるマイナンバーカードへの一体化は中止し、健康保険証を残して安心して受診できる皆保険制度を守ります。

8月1日、広島県保険医協会の方が尾道市議会を訪れ、共産党市議団に「マイナ保険証によりトラブルが起きている、現行の保険証をなくさないで欲しい。意見書を国に提出して欲しい」旨の要請を行いました。岡野長寿市議が懇談しました(要旨は左記の通り)。

週刊議会報に対する意見、感想は日本共産党市議団へ。TEL.22-3891, FAX.23-3534, Eメール onokyou@bbbn.jp